



## Serán detenidos y llevados al MP asesores que entren a Salón de Sesiones

Historia de Enrique Méndez y Georgina Saldierna • 8 h •  2 minutos de lectura



*Ciudad de México.* La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados amenazó a los asesores que, si en su protesta de esta tarde en reclamo a la intención de despedirlos, entran al salón de sesiones, la dirección de Resguardo y Seguridad los detenga y los presente ante el Ministerio Público.

Hasta ahora, persiste la negativa de la Junta de Coordinación Política, de Morena y de los órganos de dirección de la cámara, a cumplir con el contrato de 200 asesores, que está vigente hasta el 30 de agosto. La intención de los coordinadores de los grupos parlamentarios es que mañana sea su último día de trabajo, precisamente cuando concluye el periodo de sesiones.

El cálculo de los asesores es que la cámara no quiere pagarles aproximadamente 200 millones de pesos, monto que cubre los cuatro meses de salario de mayo a agosto, una bonificación de tres meses por el fin de la 65 Legislatura, así como el proporcional del aguinaldo.

Iker García, vocero de los asesores, informó en rueda de prensa que desde la mañana sus compañeros le informaron que lo estaban buscando por teléfono el director de Resguardo, Carlos Noriega, y la secretaria general, Graciela Báez.

Contó que cuando le llamó al directivo de seguridad, éste le informó que lo buscaban para una reunión con Báez y representantes de la Secretaría de Finanzas de la Cámara. La entrevista se realizó en la oficina de la secretaria general, en el primer piso del edificio D.



Antes de comenzar el diálogo, "Noriega me hizo el comentario '¿y cómo van a estar hoy? No se vayan a pasar. Yo tengo la indicación de la presidenta (de la cámara, Marcela Guerra (PRI) de que 'si se meten, los agarras y los pones a disposición'. Yo no lo he escuchado de la presidenta, pero tampoco lo dudo".

García le respondió que no es idea de la protesta, convocada a las 15 horas en el vestíbulo del recinto legislativo, entrar al salón de sesiones.

Además, "le dije que no es la idea, pero tampoco lo descarto al cien por ciento. Le pregunté al director de Resguardo cuántos elementos tiene; me respondió que 56 y le respondí que van a tener que agarrar de a cuatro o cinco asesores por cada uno de nosotros. No les va a dar".

Resaltó: "Resguardo no me va a doblar, porque tengo a mucha gente qué defender".

La semana pasada, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, ofreció a los asesores una mesa de trabajo, pero el miércoles 1 de mayo, cuando termina el último periodo de sesiones de la actual legislatura, y en una fecha donde los diputados ya no se presentan a la Cámara.

[Serán detenidos y llevados al MP asesores que entren a Salón de Sesiones \(msn.com\)](https://www.msn.com)